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      Annotation

    
        
          Тема ВКРБ - проект детского сада на 140 мест, в г. Волосово, Ленинградской области, который располагается в существующей жилой застройке, строительство которого предполагается осуществить в городе Волосово.  В объемно-планировочных и конструктивных решениях были разработаны поэтажные планы здания: план 1-го, 2-го, разрезы здания и фасады. Выполнен расчет монолитного перекрытия, произведен теплотехнический расчет ограждающих конструкций и расчет системы отопления. Разработанный стройгенплан представляет собой план строительства здания и размещения на строительной площадке временных зданий и сооружений, временных коммуникаций. Разработан календарный план, в соответствии с которым максимальное количество рабочих составляет 13 человек, средняя численность рабочих 8 человек. Общая продолжительность строительства 186 дней. Составлена локальная смета на земляные работы и объектная смета. Описаны мероприятия по охране труда, техники безопасности при производстве работ, мероприятия по пожарной безопасности на строительной площадке.
        

        
          The theme of graduate qualification work is a project for a 140-seat pre-school in Volosovo, the Leningrad Region, which is located in an existing residential development, the construction of which is planned to be carried out in the city of Volosovo. In the space-planning and structural solutions floor plans of the building were developed: the plan of the 1st, 2nd, sections of the building and facades. The calculation of the monolithic overlap was performed, the thermomechanical calculation of the enclosing structures and the calculation of the heating system were performed. The designed construction plan is a plan for building a building and placing temporary buildings and structures, temporary communications on the construction site. A calendar plan made in accordance with which the maximum number of workers is 13 people, the average number of workers is 8 people. The total duration of the construction is 186 days. A local estimate for earthwork and an object estimate has been drawn up. The measures on labor protection, safety measures during the performance of work, fire safety measures at the construction site are described.
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